

<自由記述から> ※ご記入いただいた文面をそのまま掲載させていただきました。

1 よかったこと・継続してほしいこと【O】

- 挨拶運動以外にも挨拶ができる子、当たり前ですがいい印象を受けます。
- いつもきめ細やかな対応に感謝しています。
- 色々と大変だと思いますが対策と対応をよくしてくれていて先生方には感謝しております。
- 学校へ子供の様子を見に行く機会は減りましたがそれでも子供を通して学校がわくわくする場所なんだということが伝わってきます。今までは自分から進んでは挑戦しなかったであろう事にも挑戦しているんだと学校での事を話してくれる姿から感じています。親子ともにどうか校長先生、教頭先生、担任の先生に来年度も引き続き見て頂けることを願っています。
- 学校付近は道路幅が狭く心配なので、登校、下校時に、先生方が交通指導して下さりありがとうございます。コロナ禍ということもあり、学校へ伺う機会が少ないところから、評価しづらい項目もありました。子どもが毎日楽しく通っていることや、小さなことでも気を配ってくださっているところにいつも有り難く、安心しております。
- 担任の先生に大変良くして頂き、他の先生方皆様も生徒達みんなを気にかけて下さっていると感じ日々感謝しております。そして校長先生がこんなに学校の為生徒の為に色々して下さい、驚きと感謝しかありません。ありがとうございます。
- 校長先生から教えて頂いている算数の授業は、とても楽しいようです。帰って来ると校長先生から褒められた事を何度も教えてくれます。担任の先生もそうですが、子どもの事を見守り良い所を沢山褒めて頂き、自信にも繋がるようなので親としてとても感謝しています。
- 毎日楽しく学校に通う子供を見て安心してます。学校のホームページ、よく拝見しています。日々の学校での出来事や取り組みを先生の言葉や写真を通じて知ることができ、毎日子供から聞く学校の話以外にも楽しみになっています。お忙しい中で毎日更新されていて大変かと思いますが是非これからも続いて欲しいなと思います。また、たまに連絡帳に書いてくれる先生からのお褒めの言葉や本人の自信につながるような一言、子供にとっても、親にとってもとても嬉しく思います。細かな事まで1人1人の事をよく見ているんだなあと感じます。親子共に不安なく過ごせているのは、何かあった時に学校、先生がきちんと対応してくれるだろうと思わせてくれるような学校の雰囲気にあるかと思います。これからもご指導の程よろしくお願い致します。
- ホームページが毎日更新され、写真も沢山掲載されているので子供達がどのように学校生活を送っているかがよく分かり毎日授業参観をさせていただいている気分です。親子で毎日見るのを楽しみにしています。お忙しい中、いつも更新ありがとうございます。
- ホームページ、お便りありがとうございます。学校行事に保護者の参加が難しい状況なので、学校生活の様子や子どもたちの作品が見られるのは、すごく嬉しいです。これからもよろしくお願い致します。

2 改善してほしいこと等【△】

△道徳の授業で相手の気持ちを考えたり、発表したりしていると聞いています。お友達全員から考えや気持ちを聞いて、お互いに理解し合えると嬉しいです。

⇒ご指摘いただいた通りです。意見を交わすことで、様々な考え方があることを知り、理解し合えます。引き続き、伝え合うことを大切に授業づくりをしてまいります。

△運動が苦手なので難しい問題ですが、体を動かすことは嫌いではないようです。

⇒コロナ禍で制限されることが多かった1年間でしたが、子どもたちは限られた環境の中で精一杯運動しています。そのような心身の状態を支えてくださっているご家庭の支援に感謝いたします。これからも引き続き、運動が苦手な子ども、わくわくできる楽しい体育の授業づくりをし、子どもたちの体力向上に努めてまいります。

△いつもお世話になっております。クラス替えがあるわけではありませんので、同級生との人間関係のトラブルが起きたとき、逃げ場を見つけることが難しいと感じています。席替えをくじ引きで行うことは良い面もありますが、トラブルがあった児童同士が近い席になるリスクが大きく、工夫が必要ではないかと思っております。

⇒ご指摘ありがとうございます。教室内の座席については、見え方や聞こえ方、集中のしやすさなどを総合的に配慮しながら決める必要があります。子どもたちの発達の段階も踏まえ、安心して学べる適切な座席の配置に努めてまいります。

△コロナ禍で学校行事など中止になり、あまり校内の事はわからない。

△今は時期的に感染対策が必要なので、あまり学校外との接触がないと思う。

⇒感染予防対策のために、保護者の皆様に直接子どもたちの様子をご覧いただく機会が減ってしまい申し訳ありませんでした。子どもたちの活躍の様子は、お便りやホームページでご紹介させていただいております。ご覧になっていただき、ご意見をいただけますと幸いです。来年度こそ、状況が改善されることを願っております。

△新型コロナウイルスが単純に恐ろしいです。十分対策をして下さっているのは百も承知ですが、正直な話、学校に行かせたくないです。今日の保健だよりを書いてあったように、不織布マスクをさせようと思います。本心を話させて頂ける環境に感謝しています。いつもありがとうございます。

⇒保健だよりを参考に対策を講じてくださり、ありがとうございます。学校では引き続き、感染症感染防止に最大限に留意して、教育活動を行ってまいります。

△学校ホームページを見なくても、充分、学年だよりや学校だよりで学校の様子や先生方の思いが伝わるので、あえてホームページを見る必要性を感じていない。

△マチコミから学校ホームページにとべなくなりました。

△学校ホームページの内容まで見ないこともある。

⇒学年だよりや学校だよりを読んでいただきありがとうございます。ホームページには、タイムリーな子どもたちの活動の様子が掲載されております。ご覧いただけますと幸いです。また、マチコミから学校ホームページにとべるようになっておりますので、ぜひご活用ください。

※ たくさんのご意見をいただきありがとうございました。今後とも、職員一丸となって、よりよい学校運営を進めてまいります。ご支援ご協力をお願い申し上げます。